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NIAO ORDIN
ARIA DA 

ESTADO D ATA DA NONA REU 
DO MUNICIPIO DE MA

NAÍ 

2023. 

de outubro 
de dois mii 

€ vinte e três
, PE! 

de Vercadores 
de Manaira, 

2 

situada na P
raça Padre 

Cícero, 246, 
Centro, Mana

ira 

a Juridica (CNPJ)
 so º 09.143.074/0091-51

, 

BARBOSA 
FIRMINO, 

brasileiro; 

ira, 118, 
no 

Àos vinie e sete
 dias do mês 

horas, no Plenári
o da Câmara 

Vereador Felix 
da Silva Cabral”

, 

— Paraíba, Cada
stro Nacional 

da Pcsso 

sob a Presidénc
ia do Vereado!

 

casado, empresario, 

Bairro Clube, 

58.995-000, P  Registro Geral d -- Soc 

25/09/2017, 0igd
v EX| ediaoi Se

ciciaiia aa o 
AR S ) 

;:l:;/;:m/r;o egpm
adpor do Cadastr

o de Pessoa Fi
sicd do Mmgsteno_

da kªlâíãªª 
sob 

nº 504.949.291-20. Pres
ente 0 vereador HAILT

O DINIZ SIMAO - 
Vice-Presidente, & 

Vereadora CLEIDE 
DIAS DE ANDRAD 

rimeira Secretaria; 
0 vereador 

PEREIRA DA SIL
VA — Segundo Se

cretário, é demais 
vereadores: AULO AI‘;ITAS 

FLORENTINO CABR
AL; JONATHAN 

WALTER DINIZ T
AVARES; ANTONI

O 

RAMON SOAR
ES TAVARES; 

ANTONIO PER
EIRA S()BRIN

HO e MARCO
NÍZ 

JOSÉ RODRIGUES 
TEIXEIRA. Presentes, ainda, 

vários populares. 
Tendo todos 0S 

vereadores e à Vereadora toma
do Seus Jugares & M

esa do Plenério, 
O Senhor 

Presidente iniciou 
sua faia saudando 

a Deus € à iodas e 
todos, sobreiudo 

408 Senhores 

Vereadores e a Verea
dora que comparecer

am atendendo a Co
nvocação encaminh

ada 

pela presidência. Em
 seguida 0 Senhor P

residente deu pross
eguimento aos trab

alhos, 

informando 0 periodo
 do Expediente, pe

lo que solicitou na
 forma do art. 100 do 

Regimenio Inierno, que
 à Senhora Secretária 

verificasse se havia q
uórum legal de 

Vereadores para abertura 
dos trabalhos. Pela Senho

ra Secretária foi inform
ado que 

estavam presentes todos
 os vereadores que co

mpõem a Câmara de V
ereadores de 

Mapaira-Paraiba. 0O Excel
entissimo Senhor Presid

ente retomou @ palavra
 e na forma 

r“eglmengal íieclarçu _apertç 0s
 'tra‘balhos tendo assim se pr

onunciado: “Em nome de 

fi{egs‘ e do Povo de 1v1anTa:ra,
 deciaro ?lbeflos os irabainos

 da Câmara de Vercadore
s 

de Manaira, para a nona .nêi
'ifúãô Ordinaria desta Casa”

. Pelo Excelentíssimo Sen
hor 

f(r)ãSlãínÉ qu dado contmu1
dad_e ao período de Expefiie

nte, tendo, na forma do art.
 

oh 'egupepto Interno, solicitad
o da Senhora Primeira Secretá

ria, a leitura das 

Ílwãu(ªs ÉUÍÍ ulí:rpa's .Sesfõeí” sendo
 uma Ordinária do dia 20 de setem’

bro de 2023 e 

a a Extraordinária do dia 22 de seie bro de 202 ; 

Secretária foi lida a ata da oitavakr;u;ícãow
l?«w'l? " fºá' Pelq 

Sçnhora Primeira 

ordinária realizada no dia vinte de set
embro 

PRA ÇA PADRE CICERO, 246, CENTRO, MANAIRA — PARAIBA — CEP:58.995-000 

M

 09.143.074
/0001-51 

do da Parai
ba, 

de Endçreç
 

al n° 36.233.80
0—0 2ºVia, 

data de ex
 e 

tro Geral n 
( 

~ = Ãa 
(*,.,..,.1

 du 

uiaiiga é d
a Deicsa 

iãs 



A :ã&:o DA PARAÍBA 
NICIPAL DE MANAIRA P.n'l-:Annn FELIX DA SILVA CARRAI ” CNPJ.: 09.1—&3.074,'0001—51 GABINETE DO PRESIDENTE 

CAM, 
“CASA v 

sido aprovqa‘abae -; S:!xcx!açãe de alteração, a colocou em votação, tendo as mesmas período do E; ed'nammlda_dg Em seguida o Senhor Presidente declarou aberto o Tegimental ;op dlenle, sohcnlamllo da Senhora Primeira Secretaria, que na forma scnhora Se,cpt'c? esse com a lenyra de todas as matérias e Projetos de Leis. A Eliens e tr: ,arla iniciou o expediente com a leitura da mensagem de Dom Bruno “\'/‘T&“’ 15 faver d; vida e contra o aborto. Em seguida foi lida a Nota da CNBB 10a Direito Inviolável”. Em seguida a Senhora Secretaria fez a leitura dos 
seguintes Projetos de Leis: | - PROJETO DE LEI Nº 022/2023, DE 23 DE OUTUBRO DE 2023, QUE “AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO DO CORRENTE EXERCÍCIO 2023, E DA 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS” (NO VALOR DE R$ 110.000,00 (CENTO E DEZ 
MIL REAIS), DESTINADO A ASSEGURAR A EXECUÇÃO COM DESPESAS 
D{\ COMPLEMENTAGAO DO PISO NACIONAL DA ENFERMAGEM, 
AUTORIZADOS PELA LEI FEDERAL N° 14.434/2022 E LEI MUNICIPAL Nº 
867/2023); !t — PROJETQ DE LE! Nº 023/2023 DE 23 DE QUTUBRO DE 
2023, QUE “AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL AO 
ORCAMENTO DO CORRENTE EXERCICIO 2023, E DA OUTRAS 
PR9VIDÉNCIAS” (NO VALOR DE R$ 173.000,00 (CENTO E SETENTA E 
TRES Mil REAIS), DESTINADO A ASSEGURAR A EXECUCAC DAS 
DESPESAS COM A AMPLIACAC E REFCRMA DE PREDIO PUBLICO 
PARA ADAPTAR UMA UNIDADE ANCORA DE SAUDE NA ZONA RURAL 
DO MUNICIPIO, COM RECURSO PROVENIENTE DE EMENDA 
PARLAMENTAR iNDIVIDUAL ESTADUAL ESPECIAL N° 487- ESTADO); lll 
DDA ICTA N 1E M0 NIADNINAI NE 92 NE ALITI 

- CNVILIV DE LEI N VLTILULU, UM L0 UL OUTUBRO DE 2023, QUE 

“AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL AO ORÇAMENTO DO 
CORRENTE EXERCÍCIO 2023, E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS" (NO 
VALOR DE R$ 113.000,00 (CENTO E TREZE MIL REAIS), DESTINADO A 
ASSEGURAR A EXECUÇÃO DAS DESPESAS COM AQUISIÇÃO DE 01 
(UMA) AMBULANCIA, COM RECURSO PROVENIENTE DE EMENDA 
PARLAMENTAR INDIVIDUAL ESTADUAL ESPECIAL N° 320- ESTADO); IV 
- PROJETO DE LEI N° 025/2023, DE 23 DE OUTUBRO DE 2023, QUE 
“AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL AQ ORGAMENTO DO 

DD Te VYVEpRrNÍNIN 9099 E nÁ ALITDAC DOAVINÊNCIAO"! /NA 
COF\T\ENII— I\I_RUICI\J LULY, L DA VUINWO TRVVIDLRINVIAD NV 

VALOR DE R$ 355.000,00 (TREZENTOS E CINQUENTA E CINCO MIL 
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2 ESTADO DA PARAIBA 
LAMAKA MUNILIFAL VB MANAIRA 

LVA CARRAL” 

ENTE 

REAIS), DESTINADO A ASSEGURAR A EXECUGAO DAS DESPESAS 
COM A AQUISIGAO DE VEICULO PARA ATENDER AOS PACIENTES DA 

REDE MUNICIPAL DE SAUDE EM TRATAMENTO FORA DO DOMICILIO - 

TFD, COM RECURSO PROVENIENTE DA ALIENAGAO DE BENS 
— 

LEILÃO); V - PROJETO DE LEI Nº 026/2023, DE 23 DE OUTUBRO DE 

2023, QUE “AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO 
ESPECIAL AO 

ORGAMENTO DO CORRENTE EXERCICIO 2023, E DA OUTRAS 

PROVIDENCIAS” (NO VALOR DE R$ 260.000,00 (DUZENTOS E 
SESSENTA MIL REAIS), DESTINADO A ASSEGURAR A EXECUGAO 

DAS 

DESPESAS COM A PAVIMENTAGAO DE ESTRADAS 
VICINAIS DO 

MUNICIPIO DE MANAIRA-PB, COM RECURSO PROVENIENTE 
DO 

GOVERNO FEDERAL ATRAVES DE EMENDA PARLAMENTAR 

INDIVIDUAL ESPEGIAL. PROCESSO Nº 09032023-038201); V1 - PROJETO 
DE LEI Nº 027/2023, DE 23 DE OUTUERO DE 2023, Q

UE "AUTORIZA À 

ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL AO ORCAMENTO 
DO CORRENTE 

EXERCICIO 2023, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS’ (NO V
ALOR DE R$ 
TINADO A 

250.000,00 (DUZENTOS E CINQ
UENTA MIL REAIS), DESTINADC A 

PESAS COM A "“"'STRUCA
O DE 

ASSEGURAR A EXECUÇÃO-DAS DESPE
SAS COW À VS 

EGVN 

UMA QUADRA ABERTA NA COMUNI
DADE CAROÁ, ZONA RURAL DO 

MUNICÍPIO DE MANAÍRA-PB; COM RECURSO PR
OVENIENTE DO 

GOVERNO  FEDERAL ATRAVES DE EMENDA PARLAMENTAR 

INDIVIDUAL ESPECIAL- PROCESSO Nº 09032023-038201) Wil - 

PROJETO DE LEI N° 028/2023, DE 23 DE OUTUBRO DE 202
3, QUE 

“AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL
 AO ORGAMENTO DO 

CORRENTE EXERCICIO 2023, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS® (NO 
TArFTENTOA = OINOALIFNT RA AN 

VALOR DE R$ 350.000.00 (IN:LI:HTUS 
E CINQUENTA MIL REAIS), 

o VECNLICÃ DA ) 

DESTINADO A ASSEGURAR A EXECUÇÃO 
DAS DESPESAS COM À 

CONSTRUÇÃO DE PASSAGENS MOLHADAS NA ZO
NA RURAL DO 

MUNICÍPIO DE MANAIRA-PB, COM RECURSO PROVENIENTE DO 

GOVERNO FEDERAL ATRAVES DE EMENDA PARLAMENTAR 

iNDIVIDUAL ESPECIAL- PROCESSO N° 08032023-038201); viil - 

PROJETO DE LEI N° 029/2023, DE 23 DE OUTUBRO DE 2023, QUE 

“AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL AO ORCAMENTO DO 

CORRENTE EXERCICIO 2023, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS” (NO 

VALOR DE R$ 210.000,00 (DUZENTOS E DEZ MiL REAIS), DESTINADO A 

ASSEGURAR A EXECUCAO DAS DESPESAS COM A RECUPERACAC E 
ROÇO DAS ESTRADAS VICINAIS DO MUNICIPIO DE MANAIRA-PB, COM 
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GABINETE DO PRESIDEN 1K RECURSO EMENDA Piãa/ãfglªgê DO GOVERNO FEDERAL ATRAVES DE 09032023 oA INDIVIDUAL ESPECIAL- PROCESSO N° 

OUTUBRO Do )i IX - PROJETO DE LEI N° 0302023, DE 23 DE ESPECIAL A 2023, QUE AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉDITO OUTRASL,AQ ORGAMENTO DO CORRENTE EXERCICIO 2023, E DA DRINAAS PROVIDÊNCIAS” (NO VALOR DE R$ 130.000,00 (CENTO E TRINTA MIL REAIS), DESTINADO A ASSEGURAR A EXECUGAO DAS DESPESAS COM RECUPERAGAO EM PARALELEPIPEDO EM DIVERSAS RUAS, COM A FINALIDADE DE MELHOR A MOBILIDADE URBANA DO MUNICIPIO DE MANAIRA-PB, COM RECURSO PROVENIENTE DO 
GOVERNO FEDERAL ATRAVES DE EMENDA PARLAMENTAR 
INDIVIDUAL ESPECIAL- PROCESSO N° 09032023-038201); X - PROJETO 
DE LE! N° 031/2023, DE 23 DE QUTUBRO DE 2023, QUE ‘AUTORIZA A 
ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL AO ORCAMENTO DO CORRENTE 
EXERCICIO 2023, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS’ (NO VALOR DE R$ 
253.000,00 (DUZENTOS E CINQUENTA E TRES MIL REAIS), DESTINADO 
A ASSEGURAR A EXECUGAO DAS DESPESAS COM IMPLANTAÇÃO DO VNVN A EACVUYS 

SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO/ SANEAMENTO BÁSICO EM 

DIVERSAS RUAS DO MUNICÍPIO DE MANAIRA-PB, COM RECURSO 

PROVENIENTE DO GOVERNO FEDERAL ATRAVÉS DE EMENDA 

PARLAMENTAR INDIVIDUAL ESPECIAL). Em seguida foi pela Senhora 

Secretaria lido o Requerimento nº 04/2023, Moção de Apoio de autoria do 

Exceientíssimo Senhor Vereador Pauio Antas Fiorentino Cabrai o quai foi 

subscrito por todos os demais vereadores e vereadora, endereçada ao 

Congresso Nacional nas pessoas de seus Presidentes Arthur Lira da Câmara 

dos Deputados e Rodrigo Otávio Soares Pacheco do Senado Federai, contra 

a ADPF nº 442. Em seguida o Senhor Presidente retomou a palavra e 

solicitou da Senhora Secretária a ieitura do Parecer Conjunto das Comissões 

de Justiça de Redação e da Comissão de Finanças e Orçamento. Pelo 

Vereador Antônio Ramon Soares Tavares foi solicitado a dispensa da leitura 

dos Pareceres. Peio Senhor Presidente foi colocado em votação o pedido de 

dispensa da leitura dos pareceres conjuntos das Co e | 

requerimento sido aprovado a unanimidade. Em seguida o Senhor 

Presidente colocou os Projetos de Leis em discussão, pelo que facultou a 

palavia para discussão sobre as matérias. Pela ordem o Excelentissimo 

Senhor Vereador José Marcone Teixeira solicitou a palavra que lhe foi 

concedida na forma regimental. O Vereador usou da tribuna e iniciou sua fala 
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agrade — 
dgmaisc?:[;?:gai s:rl;sa d;:)rrl:flelrameme @ saudou ao Senhor Fresidente e 

presente. Informa que f Í._ aos funcionários desta Casa e a população 

iamenta q Ça riste erp ver essa Casa com poucas pessoas 
e 

enta que uma parte da população deixa muito a desejar. 
Fica parecendo 

que as pessoas só comparecem quando se trata de pressionar oSs 

Veread_ofes quando é para votar aumento de salário como manda o Poder 

Executivo. Lamenta auséncia da populagdo, 
sobretudo guando no dia de 

hoje está sendo votadas matérias d
e interesse do Municipio, informand

o que 

tar em projetos que s
omam 

irá votar a favor e apresentar justificativa para vo 

dois milhdes e duzentos e quatro mil reais, e cobra da popul
ação cobre 2 

aplicagdo desses recursos. Critica a aplicagdo dos recursos, sobretudo 

a manutengdo das estradas vicinais, saneamento basico. 

a Reivindica a ambulância e espera que seja
 destinada ao Pelo Sinal, para 

atender a população. Apresen
ta insatisfação sobre o desc

aso do semv 

Dorge no atendimento à população
, que sequer atende as _Iigaçoes, ten

do O 

o próprio vereador sido vitima desse descaso. Denun
cia o estoque de 

" 
mara 2 . unísulao do 

combustive! dentro de casa ou 
em algum ponto para abastecer 

Veicuio MM 

a qu 

ae casa Ou | 0 
ta 2 noita De 

io durante a noite. Lef 
L U 

. 

i 

Ay < 

municio 
foram desativadas, 

icipic durant incia que nas escolas que 
foram desal 

estão desativando as bombas
 de &gua dos pogos artesianos

, prejudicando a 

populagéo daquelas localida
des; inclusive informa que foi procurado por 

pessoas e teve que pagar do 
bolgo o abastecimento de alg

umas pessoas. 

inaliza reiterando que fica trist
e pela pouca participação da s

oci e 

pede que o Prefeito tenha mais
 respeito pelas pessoa icí 

que vai intensificar ainda mais a fiscalização cumprindo seu papel de 

vereador e fiscal do povo. Em se
guida solicitou a palavra o Excel

entíssimo 

Senhor Vereador Rocha que a tev
ê deferida. Saudou a todos e toda

s. 

Saudou o Excelentíssimo Senho: 

demais colegas vereadores. Parabeniz
a o companheiro Marcone pelas suas 

palavras e sobre as matérias do Prefeit
o todas são viáveis e que irá votar a 

favor. Sobre a quadra do Caruá, informa que é
 uma boa, pois se precisa de 

guadras em nosso inunicipio. Lembra que já trouxe a essa Casa um 

requerimento solicitando uma Quadra na Travessia
 pois é muito importante 

como a que está no projeto do Prefeito. Cobra da C
AGEPA sobre a falta de 

água a muitos dias, mas a conta de água chega. Sobre os 
valores que está 

sendo aprovado entende que dá para fazer muita coisa e que irá 

acompanhar, pois o papel do vereador é esse, em que pese a popu ão 

muitas vezes achar que não. Agradece a presença de todos e sobre a lei do 

— 

- Dracidanta am nama do qual saúda OS 
v Presidente em nome GO \.{uaf

 SauGa OS 
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solici?º lz que é contra essa lei e fica triste com essa discussao. Pela ordem 
S ue teyg qeferlda a palavra o Excelentissimo 

Senhor Vereador Ailton 
0, que iniciou sua fala saudando a todos os presentes, aos colegas 

Vereadores vereadores e aos funcionários desta Casa. Quanto aos projetos 

apresentados, endossa as palavras dos colegas vereadores que O 

antecedeu, e solicita que quando do início da execução das obras, como as 

passagens molhadas, que se forme uma comissão para se fazerem visitas 

aos locais dessas obras, fazer a fiscalizagdo, como ele fez na Creche, 

embora não tenha divulgado nas redes sociais. Quanto a questéo da falta d
e 

s a
a
 E
S
A
 

é 
água, solicita que se a situação persistir, que seja criada uma Comissão 

nesta Casa para pedir providéncias urgentes para solucionar esse problem
a, 

podendo essa Comissão procurar a Superintendéncia da CAGE
PA para 

n da nesblanma Alinita mita anan issÃo nassa racuorer Ao 

o do problema. Solicita que essa Comissão possa requerer do 

rafaitn a refeito a distribuição de água nas periferias através de carros pipas, pois 

muitas são as solicitagdes da população nesse sentido
. Agua é e;sencnal. 

Quanto aos projetos esses são de suma importância 
e trará benefícios para 

toda a população e que deve ser fiscalizado por to
dos e sobretudo pelos 

ve da imnaortincia anuncia do gue está 0C0 ando 
no 

vereadores. Fala da importância da denuncia do que e
stá ocorrênco no 

município, como foi informado pelo Vereador Marcon
e. Diz da importância 

também da aquisição da Van para transportes os mun
ícipes para a Capital 

para o tratamento de saúde. Quanto a discussão do ab
orto diz que como 

Crisião jamais poderia concordar e entende que o Supremo não tem 

legitimidade para & essa matéria. Em seguida foi solicitada a Palavia 

pelo Excelentissimo senhor Vereador João Pereira a qual Ihe foi co
ncedida. 

O vereador inicia sua fala saudando a toda a populagdo manairense. 

Parabeniza o Senhor Prefeito pelos recursos. Parabeniza os ve
readores por 

ter aprovado. Reitera as palavras do Vereador Marcone quanto a p
opulacéo 

de Manaira, no que diz respeito a observar os trabalhos realizado
s pelos 

Vereadores, sobretudo quando se vota as matérias que beneficiam a 

população de Manaira. Diz que não é ir as redes socias falar de vereador, 

“queimar” vereador, não sabendo o que os vereadores estao fazendo nessa 

Camara. Aciedita que esse pessoal que fica fazendo ciiticas nas redes 

sociais deveriam vir ver o que os vereadores fazem nessa Casa. Parabeniza 

a Comunidade Carua pela aquisição do Ginasio de Esportes. Faz lembrar 

aguela comunidade e ao pov&o, que O recurso é federal, adquirido pelo 

Prefeits, porém & aprovado pelos Vereadores. Parabeniza a comunidade 

Chico de Neném, pois tem dez anos que luta por cem metros de calgamento 
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UNILIFAL DE MANAL KA FREADOR FELIX DA SILVA CARRAL" 

CNPj 09.143.074/0001-51 
GABINETE DO PRESIDENTE 

CAM, 
“CASA VI 

€ agora se consegui — 
com a aprova Çãºªã::ld: Nao é ex-vereador não, foi o vereador João Biral, 
Saco Escondido e do énélg vereadores desta Casa. Parabeniza a turma do 
passagem molhada. Diz aixio dos Çampgs, por nós termos conseguido a 
todos pela apmva‘ é0— ãue o Prefeito foi um herói. Finaliza agradecendo a 

Vereador P ç 08 projetos. Em seguida solicitou a palavra o 
saudand aulo Cabral a qual lhe foi deferida. O Vereador iniciou sua fala 
aos servãi âº;sEã:e(I:entíssmo Senhor Presidente e os demais vereadores, 

votand . asa e a pqpulação presente. Diz que é um prazer está 
tando os projetos de leis enviados pelo Senhor prefeito e que enfatiza que 

valeu a pena os passos que ele deu para Brasília e ter conseguido esses 
recursos. Parabeniza o Prefeito. Quanto ao seu Requerimento sobre o 

aborto, que foi de iniciativa de seu sobrinho, e pede o apoio de todos para 

aprové-lo. Em seguida solicitou a palavra o Dr. Ramon a gual !he foi 

concedida. O) Vereader iniciou sua fala saudando ac Senhor Presidente e 

aos demais vereadores que compdem essa Casa Legislativa. Saúda o 

amigo, Zé de Lu que sempre se faz presente a essa Casa, também saúda 

Seu Sinha. Saúda o pessoa! que trabalha nessa Casa através do Dr. Adão.
 

Saú, H i \ A aus antaradot! 
Saúda Dr. Milton. Reitera as falas dos colegas Vereadores que o anieceacu 

em relação a participagéo da populagéo nas sessdes desta Casa, para que 

pudessem verificar a importancia dos trabalhos que são desenvolvidos por 

todos os vereadores e não se limitassem apenas a fazer criticas nas redes 

sociais. Reilera que espera que esses projeios de leis que estão em 

discussão realmente saiam do papel, & sejam destinados e aplicados na 

forma da Lei. Solicita ao Prefeito esclarecimento sobre o Raio X, sobre o 

funcionamento daquele equipamento, poiís evita o deslocamento das 

pessoas realizarem exames em outras localidades. Se manifesta sobre o 

Projeto de Lei nº 023/2023, solicitando informações do local onde será 

realizado a reforma de prédio público para implantação de unidade ancora de 

saúde na zona rural do município. Sobre as estradas vicinais entende que os 

recursos são satisfatórios e o projeto vai melhorar muito essas estradas. 

Quanto ao projeto de paraieiepipedos entende iguai forma que será muito 

interessante e irá atender a populagdo. Espeia que os recursos serão 

sempre bem-vindo e que traga prosperidade para o Municipio e aos 

municipes. Informa que em que pese ser oposição sempre ira votar a favor 

dos interesses da população. Em seguida o Vereador Jhonatas Diniz 

sclicitou a palavra que lhe foi concedida. C Vereador iniciou sua fala 

saudando ao Senhor Presidente e aos demais vereadores e a vereadora 
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Cl . e — GABIN::TEDO PRESIDENTE 

ur:ISeemSalr:'ÍJ(i)t: i;ª“:âaãtpopulaçao prçsente 
na pessoa de Milton que trouxe 

onde se solicita p e a ser debatido a t(avés do Vereador Paulo Cabral, 

Sirneid que o Congresso não permlt? que o Supremo cometa uma 

atrecidade dessa. No que acredita que essa Casa irá aprovar essa moção 
e 

a enviara para o Congresso, pois acredita que não só os vereadores 
como 

toda a população aprova. Informa e esclarece, embora saiba que cabe ao 

gestor trazer essas informagdes, porém em conversa com O Prefeito foi 
informade que o Municipic possui um débito, só de precatério de gestdes 
miennadl G un 

passadas, de um milhão e quatrocentos mil reais. Esses valores dariam p
ara 

realizar inúmeras obras. Informa que essa herança maldi
ta causa prejuízos 

ao município e muitas dificuldades ao gestor de melhor administrar O 

municipio. O Vereador informa que conseguiu com
 0 Deputado Tarciano, 

1mA amanda nara anuiginÃ “ 1lânei n Dalo Sinal 2 gra 
uma emenda para aquisição de uma ambu

lância para O ~SiC úinias v ye 

reali i rm adar Marcone q 

a Deus essa realidade está chegandc e informa ao Vere
ador Marcone & 

se essa ambulancia não for para o Pelo Sinal ele nao c
ontara com seu apol 

Quanto ao Raio X obteve informagéo de que ele será
 inaugurado n 

P e msio Ealbmiim = imibanliaadara MNiianés 25 valar da & 

aêe Qgezemoio, pois faltava a dlwmhaadula. Quantc 
ac vaior Ge Tonuv 

o AntAni 

sot i i A - A Ciin Nlha D'águia do i 

sctenta mil da unidade âncora, ela ficará no Sit
ic Olho D água dos /Anten 

na comunidade de Areia de Olho D'água. Quanto a 
Quadra da Travessia não 

houve possibilidade de construção naquela comuni
dade por falta de escritura 

publica, pelo que foi migrada para a Comunid
ade de Carué. Informa que 

gragas a Deus e a seus representantes legais e 
ao esforgo do Prefeito se 

unicipes antc a "in & seus m Osu 
Cipio & SEUS MUNICIDES. — Wu 

1 o
 
o
 

3 
o
 

mM
m N
S
 . 

o
 

o O (%
] 

consegui recursos para nosso m 

questão da CAGEPA, solicita a participação de todos
 no dia de amanha para 

se fazer presente em frente a igreja para um protesto. Parabeniza o 

Vereador Jodo Biral pela passagein de seu aniversari
o & solicita que seja 

tocada uma música em sua homen 

Teixeira solicitou a palavra novamente no que lhe foi concedida
. Agradece o 

presidente pela concessão da palavra. Queria s6 complemen
tar que ontem 

conversou com o Deputado Estadual Wilson Filho, sobre esse problema
 da 

CAGEPA e o mesmo informou que não esiava sabendo da situ poréim 

se piontificou a resoive a situagao naguela hora mesino. Reafima sua 

preocupagdo com o Raio X. Em seguida o vereador Jhonatas solicitou 

he foi concedida. O Vereador esclarece que o 

sam Em aasiids o ver, ar À na 
agem. nm seguiaa O vereador Marcone 

d2 daganmbroa Ameasaita mara infareaar sa 
g€ Gezempro. APIOvVEila paia iviniar yuc 

anla moooamana [ AarÁ Annta Aa AAmA irâo 
i SEera Coneimnipiada  LUIIN UCO pPASSaAyEeiio e; 

il o
 a aAqmunidada da m 

a comunidade de Pelo 

molhadas, isso como uma forma de respeito do Prefeito para com aquela 
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c 

lOcaho p — - U Rr'.yáiul:mr. 

PªlªVfZ%Íe'l:hme fã?ggf; dªiªd;/ªofeãdror àloao Pereira solicitou novamente a 

informa aso manairenses ¢ ereador agradece pela replica concedida e 

beneficiadas < ses que essas comunidades que estão sendo 

;a- chtiaqas, sao l’et‘:llrsns conseguido peio Senador Veneziano. Agradece 

tambem, pela ambulancia do Pelo Sinal. O Vereador Paulo Cabral solicita 

novamente a palavra que lhe foi concedida. O Vereador fala sobre a questao 
do fornecimento de 4gua e sendo pai de um funcionário da CAGEPA o 

mesmo lhe informou que só agora descobriram que o problema era no 

transformador. Nao havendo mais inscritos, o senhor Presidente fez uso da 

palavra iniciando agradecendo a todos os colegas vereadores pela presenca, 

salda a todos os presentes, fazenda citação à varias pessoas. Fala da
 

importância do papel do vereador na fiscalização e recebe com muita 

incia do Vereador Marcone quanto a 
estocagem de 

cias ou garagens. Outra questão muita 
séria é 2 

denuncia de desativagio de pogos artesianos. Isso não pode esta 

acontecendo. Certamente o Prefeito não esta sa
bendo. Adverte que tem que 

Qitio 
quadra no Sitc 
o er ntado, tendo a 

nranec: A preocupagdo a dent 

ma T: i 1 ara umM, 

smo. Tem um pleitc seu para Um 

a 
o o 1 um piexo 

: ben‘izu o Prefeitc por todos Projetos apres: 

certeza de que todos esses seréo executados.
 Informa que quando da 

execução das obras todos os Editais serdo pub
licados e assim dando-se 

conhecimento de todos. Quanto as demais reivindicagoes de todos 0s 

i etizá-la. Em seguida o Vereador Marcone 

avra mais uma vez, tendo o Senhor Presidente 

e que aqui é democracia e a palavra sempre 

serd concedida e informa que aqui nós observamo
s o nosso Regimento 

não tem cor & nem tem raça, peio que temos que nos tratarmos 

uvaraadares o 
VEIGAUUITS U 

aixeira soli 
Teixeira SOci 

concedido sob o argumento d Q
 

todos iguais e não tem ninguém meihor do que o outro. NÓS e
stamos 

fazendo o nosso papel que é apreciar as matérias que o p
refeito manda, 

podendo aprová-las ou não. O Vereador Marcone Teixeira 
comunica que 

outro assunto muito importante é a situação do Cemitério de Pelo
 Sinal pois 

ia, está se enterrando pessoas a luz do , Deio que reivindica a o 

daqueie probiema, o que pode ser feito com a colocação de duas iâmp: 
A 

O Vereador Paulo Cabral solicita que seja oficiado ao Prefeito sobre essa 

questão do cemitério do Pelo Sinal. Em seguida o Senhor Presidente colocou 
idada 
aue. E tando se mesmos aido rauadas m ma 

Ção (engo 0S MESITOS Siuv TOVAGOS à unal 

5 samuiída fei aAsada am asãoa s T i 

Lm Seguiaa i0i 10Caad EM vOtAÇÃo O chu:l ento n® 04, de autoria do 

Vereador Paulo Cabral e subscrito por todos os vereadores, tendo o mesmo 
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GABINETE DO PRESIDENTE 

Í/ldº aprovado a unanimidade.
 Em seguida o Senhor Presid

ente informa a0 

ereador Jhonatas que o seu l
embrete para que se tocasse à

 musica em 

homenagem ao aniversariante Jodo Pereira, sem dúvida não passaria 

despercebido posto aqui não há distinção sobre nenhum colega, 

independentemente da posi
ção pessoal fora desse amb

iente de trabaiho, 

pois aqui foi adotado o respeito
 a cada um. Aproveita para parab

enizar 0 

Vereador Jodo Pereira pel
a passagem de seu aniversario- Em seguida 

fosse exec! úsica "Te desejo vida', na v
oz de Padre Fábio 

pereira. O Senhor solicitou fosse executada a mu 

de Melo em homenagem 
ao aniversério do Vereado

r João 

Presidente que irá enca
minhar oficio a CAGEP

A no sentido qué 
fatos dessa 

r com essa demo
ra toda para 

natureza de falta de água 
não venha ocorre 

) 

solução.Nada mais h
avendo a constar, o 

Senhor Presidente e
nce'rrou os 

trabalhos em nome 
de Deus € do Povo 

de Manaira & mando
u laviar & 

presente ata, que vai
 assinada pela Prime

ira Secretária, CLE
IDE DIAS DE 

Manaira, Paraiba, ese: 

ANDRADE. Sala das
 Sessões da Câmara

 Municipal de 

“Casa Vereador Felix 
da Silva 

que a presente via é um
a tra ã 

Ordinária do Exercíc
io de 2023, lavrad 

data de 27 de outu
o 

estando a presente c
onsignada no Livro de

 folhas soltas de tra
nscrição das 

Atas das Sessões O
rdinárias da Câmara

 de Vereadores de 
Manaira, Estado 

da Paraiba, “Casa Vere
ador Felix da Silva Cabr

al”, livro nº 01, às fls. 
41 à 52. 

HAILTO DINIZ SIMÃO 

VICE-PRESIDENTE 

™A TT - Ã a 
CLEIDE DIAS DE ANDRADE 

PRIMEIRA SECRETÁRIA 

JOÃO PEREIRA DA SILVA 
mÍnA AT AT TN A QT AT T 

SEAUUNDU DELRD LARIU 
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